

Du 21 au 27  
juin 2025



Paroisse de  
Montrouge  
Sainte-Joséphine-Bakhita

## "Vraiment il est bon de te rendre grâce"

C'est ainsi que commence la Prière Eucharistique au moment de la préface de la messe, et ce dimanche nous offre un magnifique rapprochement entre la fête du Corps et du Sang du Christ et les mercis que nous voulons dire à ceux qui ont tenu dans le service au cours de cette année et qui remettent leur mission.

L'Eucharistie (en grec Merci) nous stimule pour cultiver la reconnaissance. Oui il est bon de rendre grâce, et si l'Eucharistie doit être la source et le sommet de notre vie chrétienne, comme l'exprimait le Concile Vatican II, la reconnaissance devrait être alors notre style de vie. Pour ne pas vivre comme des ingrats il nous faut scruter notre vie pour y découvrir la part de Dieu, pour ouvrir les yeux sur ce qu'il nous a donné. Le même exercice peut se faire pour les communautés auxquelles nous appartenons. Le chrétien sait qu'il ne peut avancer à partir de son fonds propre, mais toujours à partir de ce que le Seigneur lui offre.

A la fin du mois d'août je passerai le relais au père Nicolas Rosset avec bonheur.

Avec bonheur car je suis heureux que vous puissiez avoir vraiment un curé, avec bonheur aussi, car il a la chance de devenir le pasteur d'une belle paroisse. Je le dis sans flatterie et avec conviction. Ces quelques mois m'ont permis de découvrir beaucoup d'aspects et surtout beaucoup de personnes de la paroisse. Et vraiment il est bon de rendre grâce pour cela. Oui la paroisse a des défis à relever, mais je suis vraiment paisible en raison des disciples du Christ qui sont à Montrouge et qui en font une belle paroisse.

"Jésus prit les cinq pains et les deux poissons, et, levant les yeux au ciel, il prononça la bénédiction sur eux, les rompit et les donna à ses disciples pour qu'ils les distribuent à la foule." (Luc 9,16). Quand nous penserons à la joie d'être disciple, à la joie de nous rassembler n'oublions pas les foules vers qui Jésus envoie les disciples !

Soyez assurés de ma joie d'avoir servi quelques mois la paroisse Ste Joséphine Bakhita, je vous garderai dans ma prière.

**Père Georges VANDENBEUSCH, Administrateur de la Paroisse**

**LE CHŒUR SOLARÉ DE CHÂTILLON,**  
dirigé par Xavier Stouff, vous propose  
**UN CONCERT A CAPELLA**  
dans le cadre de La Fête de la Musique  
**Samedi 21 juin à 16h en l'église St Joseph**

Ce concert, intitulé "*De Purcell aux Beatles*"  
vous fera voyager musicalement  
de l'Europe occidentale  
jusqu'à l'Europe de l'Est.  
**Entrée libre.**



**Dimanche 22 juin à 10h30 en l'église Saint-Jacques :**

**MESSE D'ACTION DE GRÂCE pour l'année écoulée**

Suivie d'un apéritif au Centre Pastoral, 7 avenue Jean Jaurès

Pas de messe à 9h ni à 11h

**APERO CONCERT**

Samedi 28 juin à 18h

Eglise Saint-Luc

23 avenue du Fort - MONTRouGE

Musique de films en musique de chambre :  
15 airs connus par un ensemble de 15 musiciens... d'à côté



"La musique c'est du bruit qui pense" Victor Hugo



## CLAP DE FIN



Chers paroissiens de Sainte Joséphine Bakhita et chers fidèles de nos veillées de louange, nous vous remercions pour cette année passée ensemble, pour votre ferveur et votre fidélité.

Nous remercions **le père Marc Ketterer** pour sa confiance et la mission qu'il nous a confiée ici à Montrouge. Que son âme repose en paix.

Nous remercions **les sœurs dominicaines du Très Saint Rosaire de Montheils pour leur accueil chaleureux** en La Chapelle de l'école Jeanne d'Arc. Nous remercions **le père Georges, le père Achille et le père Yves** pour leur confiance.

Nous recueillons vos **suggestions et témoignages** en lien avec ce que vous avez vécu durant l'année ou durant la semaine de Pentecôte. Vous pouvez nous écrire à [feudevorant17@gmail.com](mailto:feudevorant17@gmail.com).

Nous nous retrouverons **le mercredi 1er octobre 2025** pour une **soirée pétales de roses** pour prier avec Ste Thérèse. Nous vous souhaitons un bel été à tous. Demeurons dans la louange. Soyez tous abondamment bénis. L'équipe Feu Dévorant.

LOUANGE  
LOUANGE  
LOUANGE

**POUR RESTER  
INFORMÉ**



### LE CATÉCHISME RECRUTE !

Vous voulez accompagner des enfants du CE1 au CM2 dans leur rencontre avec Jésus, Vous voulez leur transmettre l'Espérance offerte par la Foi chrétienne, Vous êtes prêts à prier avec eux, à vous laisser surprendre par leur Foi simple?

⇒ **Alors rejoignez l'équipe des catéchistes**

Les compétences nécessaires : aimer transmettre, animer une séance de catéchisme sur la base d'un manuel clair écrit séance par séance, prier.

**Écrivez nous :**

[catechisme@paroissedemontrouge.com](mailto:catechisme@paroissedemontrouge.com)

Nous vous appellerons pour discuter de la mission avec vous. **Madeline et Agnès** - Responsables catéchèse Montrouge

### L'ASSOCIATION POUR L'AMITIÉ (APA)

**propose des colocations entre jeunes pro et personnes ayant été sans domicile.**

Des places sont actuellement disponibles dans plusieurs lieux, n'hésitez pas à postuler si vous êtes intéressés ou à transmettre si vous connaissez des jeunes en quête d'un logement !

L'APA recherche aussi des familles responsables notamment pour la maison située 12 impasse de l'église, où habitaient auparavant les Petites Sœurs de l'Assomption et qui héberge une colocation.

**Vous pouvez contacter Alix et Hugues : 06 62 50 52 90**  
**si vous souhaitez en discuter ou découvrir !**

### REJOINS L'AUMÔNERIE DE MONTRouGE ET ACCOMPAGNE DES JEUNES QUI ONT SOIF DE DIEU !

Tu as entre 17 et 35 ans et tu veux consacrer un peu de temps à ton prochain ? Dès fin septembre, viens nous donner un coup de main !

**Engage-toi le mardi OU le mercredi de 18h30 à 19h30 pour raviver ton feu**

Avec toute l'équipe accompagne les collégiens

Avec ton cœur change ton quotidien Tu es curieux ?

Appelle-nous au 06.26.58.60.15., on répondra à toutes tes questions

**Astrid et Grégoire Court**, Responsables de l'aumônerie de Montrouge

### APPORTER UN SOUTIEN SPIRITUEL ET FRATERNEL AUX PERSONNES ISOLÉES ET MALADES DE LA PAROISSE

Si vous avez un peu de disponibilité pour assurer une présence fraternelle, prier avec une personne ne pouvant plus se rendre à la messe ou aux activités paroissiales, porter la communion,

**Venez rejoindre l'équipe du Service Evangélique des Malades  
Et maintenir ainsi les liens d'une communion fraternelle et chaleureuse**

Vous vous sentez appelé(e)s ? Venez discernez avec nous !

Merci de contacter Marie Bellon : [pym.bellon@cegetel.net](mailto:pym.bellon@cegetel.net) ou 06 17 53 81 17

### ACCOMPAGNONS LES CATÉCHUMÈNES !

Ces dernières années, de plus en plus d'adultes, de jeunes adultes en particulier, frappent à la porte de l'Eglise pour demander le baptême et la confirmation.

**À Montrouge, ils sont déjà 20 cette fin d'année scolaire année et nous manquons de 7 paroissiens pour les accompagner.**

⇒ Accompagner un ou une catéchumène vers les sacrements, c'est accueillir et vivre ensemble une expérience humaine et spirituelle forte.

⇒ Accompagner un ou une catéchumène, c'est consacrer un peu de son temps pour lui faire découvrir la foi et le Christ

Environ 2 rencontres par mois : une individuelle et une en groupe. Chaque nouvel accompagnateur reçoit une courte formation diocésaine et est aidé par le groupe.

**Ces jeunes entre 20 et plus de 50 ans qui frappent à la porte de l'Eglise, c'est un signe des temps. Nous ne pouvons pas ne pas répondre à leur appel.**

**CONTACT : [catechumenat@paroissedemontrouge.com](mailto:catechumenat@paroissedemontrouge.com)**

*Afin de remercier le père Georges Vandenbeusch, Vicaire Général du Diocèse de Nanterre, d'avoir accompagné les paroissiens et administré la paroisse S<sup>te</sup> Joséphine Bakhita, suite au décès du père Marc Ketterer, une collecte est organisée pour lui offrir un cadeau en signe de reconnaissance.*

Vous pouvez déposer votre don sous enveloppe à l'accueil de l'église Saint-Jacques ou faire un don en ligne :

<https://www.helloasso.com/associations/paroisse-sainte-josephine-bakhita-diocese-de-nanterre/evenements/remerciements-au-pere-georges/>



**Equipe d'Animation Pastorale**

### PRIONS POUR

**Daphné RIEDINGER** qui a été baptisée samedi 21 juin en l'église Saint-Jacques

Un samedi du mois, à 9h en l'église St-Jacques, la messe est plus particulièrement célébrée pour les défunts dont les obsèques ont été célébrées à la paroisse de Montrouge au cours du mois précédent. Elle est suivie d'un café partagé avec les personnes ayant perdu un proche ou ami.

*Cette semaine, nous avons annoncé l'Espérance de la Résurrection dans le Christ au cours des obsèques de :*

**François BOULLERY, Monique SOUMET, Charlette DI LEONE**